

## Pressemitteilung

17. November 2022

# Kreissparkasse entlockt Magdalena Neuner Bankgeheimnisse: „Angst ist nie unser guter Berater“

LUDWIGSBURG – Am Mittwochabend war Deutschlands erfolgreichste Biathletin Magdalena Neuner bei der Kreissparkasse Ludwigsburg zu Gast. „Mein Vater ist auch Banker,“ verriet die 35jährige aus dem Oberbayerischen Dorf Wallgau. Mit neun Jahren fing sie an, sich für den Biathlon-Sport zu begeistern. Als Doppel-Olympiasiegerin und 12malige Weltmeisterin gehört sie zu den erfolgreichsten Sportlerinnen in der Geschichte. TV-Moderator Michael Antwerpes entlockte dem Ausnahmetalent auch das eine oder andere Geheimnis aus ihrer Kindheit, Karriere, Motivation, ihrem Familienleben und zu Zukunftsplänen.

Mit dem abwechslungsreichen Talk sorgten die Beiden für einen unterhaltsamen Abend, den die über 100 begeisterten Zuschauerinnen und Zuschauer so schnell nicht vergessen werden. Die redegewandte, bodenständige Sportlerin faszinierte durch druckreife und dennoch authentische Antworten, die teilweise schon philosophische Ansätze zeigten. Antwerpes bezeichnete sie mit einem Augenzwinkern als „Konfuzius in Lederhose“. Am Ende der Veranstaltung verewigte sich Magdalena Neuner im Beisein von Landrat Dietmar Allgaier und Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse, noch im Goldenen Buch des Landkreises Ludwigsburg.

Wer die Chance verpasst hat, die beiden Prominenten live im Louis-Bührer-Saal zu erleben, kann am 12. Dezember 2022 das Interview in der neuen Podcast-Reihe „Bankgeheimnis“ der Kreissparkasse über Spotify, Google Podcasts, Apple Podcasts und [ksklb.de/podcast](https://ksklb.de/podcast) anhören. Bis Jahresende wird jede Woche eine neue Folge mit prominenten Persönlichkeiten und lokaler „Größen“ aus Sport, Forschung, Wirtschaft und Kultur ausgestrahlt.



Michael Antwerpes und Magdalena Neuner auf dem roten Sofa zu Gast bei Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg, dem Verwaltungsratsvorsitzenden Dietmar Allgaier und Vorstandsmitglied Dieter Wizemann (v. r. n. l.)

Foto: Stefan Scharfenberg